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--------------------------------------------------------- 
Pellegrini di Speranza: 
il cammino delle famiglie verso il Giubileo 2025 

--------------------------------------------------------- 
23 NOVEMBRE 2024 
La famiglia è luogo di speranza? 
Alba e Leonardo Spadavecchia 
Preghiera – Marisa e Armando Clemente 

 

14 DICEMBRE 2024 
Neppure il futuro è quello di una volta. 
Si può ancora sperare oggi?  
Marina e Marco Stucchi 
Referenti di Pastorale familiare per la zona VI 
 
26 GENNAIO 2025 - FESTA DELLA FAMIGLIA 

Famiglia: pensare la pace, cercare la pace,  
operare la pace 
 

15 FEBBRAIO 2025 
Il lavoro è luogo di speranza? 
Maria Luisa e Ruggero Cocconi 
Preghiera – Angela e Armando Maschini 
 

21 MARZO 2025 
Via Crucis presieduta da Mons. Mario Delpini 
per la zona VI 
 

6 APRILE 2025 
Pellegrinaggio delle famiglie per la zona VI 
Chiesa di S.Martino e S.Maria Assunta, Treviglio  
 

10 MAGGIO 2025 
Le relazioni portano speranza? 
Diacono Giancarlo Airaghi 
Aula San Michele 
 

14 GIUGNO 2025 
Visita all’abbazia cistercense di Piona (Lecco) 

 

 

Vuoi partecipare? 
Gli incontri si svolgono il sabato sera, dopo la 
Santa Messa delle ore 18.00, presso l’oratorio 
San Giovanni Battista nelle date indicate. 
Durante gli incontri si ascoltano le riflessioni sul 
tema scelto e tutti possono intervenire con 
domande e commenti. 
 

   Vuoi unirti per la cena fraterna? 
Intorno alle ore 20.00 in oratorio i gruppi cenano 
condividendo quanto portato da casa o con una 
pizza. Non mancano dolci e allegria! 

Il Gruppo familiare Betania, nato in occasione 
della Festa della Famiglia del 1999, rappresenta 
da 25 anni una delle attenzioni che la comunità 
pastorale dedica alle famiglie. 
 
Betania era un villaggio della Palestina a circa 3 
Km a est di Gerusalemme, sulla via per Gerico. Vi 
abitavano le sorelle Marta e Maria, con il fratello 
Lazzaro. La loro famiglia ospitò Gesù varie volte 
negli anni della predicazione del Vangelo, 
condividendo con Lui una sincera amicizia. Dal 
loro esempio, il gruppo desidera essere un luogo 
di incontro, ascolto, preghiera e condivisione per 
le famiglie della nostra Comunità Pastorale. 
Siamo felici di accogliere le “famiglie di don Luigi”, 
che hanno accettato l’invito a camminare con noi. 
 
 

                     

 
 
Avevamo già molto e pure ci mancava qualcosa ed è 
forse per questo che le “famiglie di don Luigi” 
nascono nel 2013 quando una proposta del nostro 
caro don (senza troppi limiti e dettagli, in perfetto 
suo stile) giunge ad ognuno di noi. L’idea è quella di 
ritrovarsi con altre giovani coppie a casa sua.  
Nel tempo abbiamo letto e commentato pezzi di 
brani, saggi, romanzi, Bibbia, tutti o quasi con lo 
stesso scopo: declinare le parole amore e famiglia. 
Abbiamo pregato e mangiato, portato al tavolo le 
nostre esperienze di vita. 

 

Da quei piccoli momenti insieme nasce una grande 
amicizia che porta le "giovani famiglie" a vivere una 
intensa condivisione, convivenza, aiuto alla comunità 
e divertimento. Ed è proprio nei frangenti dedicati 
alla comunità, che l’amicizia si fa indissolubile.  
Gli anni del covid mettono in difficoltà il gruppo e gli 
incontri si rarefanno, ma il legame, che grazie a don 
Luigi ci univa, ci ha tenuti saldi e saldi a lui, che era il 
nostro collante! 
Nelle ultime settimane, più volte un pensiero si è 
palesato nelle nostre conversazioni: siamo stati scelti 
e chiamati uno ad uno e questo suo grande desiderio 
di portare la presenza di Cristo tra le famiglie, doveva 
in qualche modo continuare e non potevamo 
abbandonare questa sua grande opera...ma come? 
Ed eccoci qui nuovamente scelti, accolti in quel gesto 
che sempre accompagnava tutti i saluti con don Luigi: 
l’abbraccio. 
Alla proposta concreta del gruppo di ricominciare 
abbiamo detto sì, perché può darsi, che oggi come 
allora, abbiamo già molto, ma ci manca qualcosa: un 
posto dove far rifiorire la nostra avventura, con voi 
Betania! 



 

 
 
 
 
    

 

 
“I figli di Dio, operatori di pace, non possono 
sottrarsi alle opere di pace.  
 

Cercano l’incontro con tutti, si propongono di 
stabilire rapporti di amicizia, di collaborazione, di 
rispetto reciproco con i popoli della terra”: così 
scrive l’Arcivescovo di Milano, mons. Mario 
Delpini. 
 
La vita è dono d’amore e vocazione ad amare. 
Siamo dunque incoraggiati a “non rinunciare alla 
responsabilità della testimonianza”. 

(Madonna del Velo – Raffaello) 

Per informazioni 
 

Enzo Zari 
Cell. 338.5910824 

 
Anna Verde 

Cell. 349.8301544 
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“Il Giubileo ha sempre rappresentato 

nella vita della Chiesa un evento di 

grande rilevanza spirituale, ecclesiale e 

sociale... 

...dobbiamo tenere accesa la fiaccola 

della speranza, che ci è stata donata e 

fare di tutto perché ognuno riacquisti la 

forza e la certezza di guardare al futuro 

con animo aperto, cuore fiducioso e 

mente lungimirante...”  

Lettera del Santo Padre Francesco 

per il Giubileo 2025 

Il cammino di quest’anno si propone di 

riflettere sulla speranza nei vari ambiti 

dell’esperienza umana. 

 


